

31.07.2018, 08:16 Uhr

Seminarhof regional revitalisiert



Hans-Georg Wimmer und Maria Wimmer errichteten den Seminarhof Silberberg nur mit Unternehmen aus der Region. (Foto: Peter vor Friedrich)

Der Regionalitätspreis kürt Unternehmen, Vereine und Institutionen die ihre Wertschöpfung im Land halten. Bestes Beispiel ist der nominierte Seminarhof Silberberg. Auf der Suche nach einem neuen Standort für ihr Unternehmen in der IT-Branche fanden Hans-Georg und Maria Wimmer in Pichl bei Wels einen aufgelassenen Bauernhof. Sie erkannten schnell die Chance ihr Betätigungsfeld mit der Errichtung eines Seminarhofes zu erweitern. Da ihr Unternehmen sein Geld in der Region verdient war es für die Beiden klar, die Revitalisierung des Hofes mit Firmen aus der Region durchzuführen. Vom Architekten über die Fenster bis hin zur Gartenplanung waren aus diesem Grund nur Unternehmen aus Oberösterreich beschäftigt. Während des gesamten Baus wurde zudem auch dem Wunsch nachgekommen vorhandene Materialien wieder zu verwerten.